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ESTA DOCTRINA QUE YO TE DOY, ES PARA QUE VOSOTROS COMIENCES A RECONOCERTE COMO
EL SER, CON ESTE CONOCIMIENTO Y CON TU AMOR VAS A PODER HACER TODO, VAS A PODER

ESTAR EN SOSIEGO, EN UN GRAN SOSIEGO.

[20140803] Benditos sean, mis bien amados, bendito tu día, bendito vuestro momento, bendito es
tu cuerpo, bendito eres, amado mío. Estáis aquí para convivir un momento conmigo y Yo les digo,
apaciéntense bien, y déjenme hacer esta convivencia de amor, de alegría. Déjenme que Yo os pueda
nutrir vuestra alma, déjenme que Yo pueda hacer en vosotros lo que deseas, deja pues a tu corazón
para que con esa fuerza puedas vencer todo obstáculo negativo que pueda interrumpir el camino
ascendente a la vida eterna.

Este es el momento, es el momento tuyo, es el momento de vuestros deseos. Yo os les digo, que este
momento debéis actuar con firmeza ante la vida y de buscar los cambios, los cambios a cambios
armónicos, a cambios verdaderos en tu vida. Siendo tú quien habéis transformado las cosas, pues
eres tú quien vas a darle el cambio a las cosas. No son las cosas las que os les van a cambiar, eres tú,
son vosotros que estás cambiando a tus formas, que estás enriqueciendo vuestra alma y que vuestra
alma está enriqueciendo a las formas, a este universo.

Sigue avanzando hasta llegar a convertirte en la luz suprema, en la luz incandescente, sigue luchando
por alcanzar esta verdad, esta verdad que eres tú. Deben comprenderse más allá, deben vosotros
consagrar vuestra alma en una vida de prosperidad, deben llegar a ti mismo, porque tu alma es lo
que sale de ti mismo. Tu alma es el centro de tú como espíritu que sois, como SERES, es el gran
sentimiento que está en lo más profundo tuyo como espíritu que eres. Pues hoy debes vosotros
afirmar con esa firmeza de SER, que eres el arquitecto de tu vida, que eres el que se ha ido y el que
ha venido, eres la mentira o la verdad. Vosotros sois los hacedores de todas las cosas que están
contigo.

Yo vengo a darles esta vianda divina, porque es de vosotros, es tuya, ya que no podéis, ya que
andáis perdido en esta vida, Yo debo sacar esa comida de tu propio SER, porque ahí está todo, en ti
están todos los recuerdo, todas las vivencias que has tenido durante toda la vida estando aquí.
Síganse alabando en cada momento, en cada momento que brilles en la oscuridad, sí. La oscuridad
no es más que la ignorancia y estar en la ignorancia por eso vive la prepotencia, el desamor, la
lujuria, el egoísmo, la envidia, los celos, las traiciones y todo lo que sabéis vosotros. Pues, entonces,
solo deja brotar el amor, déjalo que salga hacia afuera y se haga como una mies, como una miel
para que aquellos puedan saborearla, comer de la riqueza, de la abundancia que vosotros lo eres. Si
no lo eres, todo mundo, toda entidad está buscando una lucha por serlo. Pero, en verdad les digo,
que esto no se encuentra por fuera y mi amada Humanidad, aun como vosotros también, lo han
buscado por fuera el amor, el perdón, la paz, todo lo que ya sabéis y todo esto no viene, va, va
porque sale de lo más profundo de ti como SER; brota, así como has visto brotar las flores en el
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campo, así es la vida. Vosotros veis que brota una flor, pero esa aun no es la vida de la flor, la vida
de la flor aun es la tierra y la tierra tiene una vida, ese es el GRAN YO SOY, el GRAN PADRE.

Así es que, todos los preceptos, los malos preceptos de vosotros, eso vosotros eres su patrón, lo eres.
Dense cuenta, cuando vosotros te des cuenta de ti no reprenderás al objeto, no reprenderás a lo que
escuchas, sino has de reprender al que ha lanzado aquello que se oye, a ti mismo. Porque todo lo
que ves son efectos del espíritu, de vosotros, robar, matar, violar, odiar, todo lo que ves eso ya es
un efecto, la causa eres vosotros mismos. Cuando el hombre, cuando vosotros reconozcas esta
verdad, entonces, desde ahí, se terminará aquello, ya no existirá más, porque vosotros eres el que
das la vida. Y aquello no se quedará en ningún lado, sino es disuelto por vosotros y vuelto a una
energía real de ti mismo, así no daña ni ha de dañar a alguien porque fue condensada, fue
transmutada a una vida mejor. Todo esto es así, todo esto pasa ahí en vuestras mentecitas, en
vuestro cerebro.

Pero sigan avanzando en vuestra vida para que se den cuenta que eres la verdad, eres la vida, eres el
camino, eres todo, hermanos, se den cuenta de que vosotros has hecho todo. Lo único es que no se
acuerdan, porque se han pasado la vida culpando a un Dios fuera de ti. Pero vosotros son los
autores de la vida, vos vida das vida. Porque es a satisfacción de sí mismo, pues vosotros vida,
haciendo, dando vida. La responsabilidad no es de aquello, eres tú mismo, solo dense cuenta.

Si bien hoy están así, así como están, es porque lo habéis hecho así. Esto puede cambiar si vosotros
lo deseas, todo esto, tus entornos si vosotros lo deseas, porque todo depende de ti. Vosotros eres el
poder, eres todo, pero se han enclaustrado, se han encerrado, quiero decir, y has privado tu vida y
has reprimido tu vida, te has reprimido y te has hecho conforme y surge la palabra en ti que estás
contento, que estás alegre por donde estás. Pero no, hermanos, vosotros eres libre, puedes
experimentar lo que vos quieras como lo has hecho, porque todo lo que has hecho, todo, lo has
hecho tú. Por tu libertad has hecho lo que has hecho, pero lo que has hecho da recompensas. El
amor da recompensas, la paz da recompensas, el perdón da recompensas y todo cuanto así
enuméralo vosotros.

Ahora, como buen SER, estando consciente de sí, debes de saber por qué estás recibiendo lo que hoy
recibes. Solo dense cuenta, dense cuenta vosotros, porque Yo a eso vengo en estos tiempos a
concientizarles, a decirles que tu mundo como está es porque así lo han hecho. Y si hablamos del
mundo interior y del mundo inferior, de este mundo tierra, vamos hablar de todas las entidades, y
todas las entidades han llevado a la tierra a que se provoquen tantas cosas, a que salgan. Esto que
ves en el universo, aquí en este mundo, no es exclusivamente tuyo, no, es de todos. Para que este
mundo entre en otro estado armónico de vida, todo mundo tendrá que arrepentirse, entonces
entrará a una nueva vida. Pero ahorita, ahorita Yo lo que más deseo, es que vosotros entres a este
mundo espiritual y desde ahí salgas. Aunque mires las cosas, aunque mires a tus hermanos, a tus
hijos, a quién sea, a tus padres, aunque veas que este mundo se cae, pasen cosas, pero lucha tú y
alcancen esta vida divina, esta vida amorosa. Como vosotros debes de comprenderte y comprender
las cosas.

Hermanos, les vengo a decir que este es momento tuyo y que solo te des cuenta, cuando ya
vosotros te des cuenta estarás conmigo, porque tanto me piden, pero no saben estar conmigo.
Porque estar conmigo no es predicar la palabra, es hacer la palabra, y así lo podrás vencer. En
verdad les digo, no paren de buscar y de encontrase a sí mismos. Porque, como Yo les he dicho, la
guerra no es como el hombre la ve, las guerras no es como el hombre pelea. Sino que vosotros
tienes que cambiar todo y eso no es tan fácil que mi Pueblo haga esto. Pero vosotros que me
escuchas, vosotros que estás conmigo, vosotros pecadores, ahora tienen que invertir esos lados
negativos y ser mejores. Consérvense, porque deseo seguir con vosotros, deseo seguirte limpiando,
deseo seguirte trayendo otra vez de los mundos negativos a este mundo positivo, deseo que
vosotros te conviertas en este deseo total.

Esta Doctrina que Yo te doy, es para que vosotros comiences a reconocerte como el SER, con este
conocimiento y con tu amor vas a poder hacer todo, vas a poder estar en sosiego, en un gran
sosiego. Benditos sean y este es mi mensaje, pero continúen porque aún estas queriendo dar los
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primeros pasos a una vida mucho mejor. La prueba, siempre les he dicho que será, cuando hagas tu
propio alimento, cuando lo hagas, entonces, estás en Mí.

Este ha sido mi mensaje, porque qué haré Yo hablar el día y la noche. Por eso hasta aquí les dejo,
porque solo contemplo que ellos deberíamos de verlos. Hasta aquí os dejo mi mensaje, hasta aquí
les doy, pero vosotros tienen que buscar, realizar tus palabras, realizarlas, llevarlas a cabo, y
entonces estás conmigo. Este es mi mensaje, vivan sus vidas amorosamente, en amor, en la paz, en la
bondad, en todo. Yo les digo, hasta siempre pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


